

## Erstmals mehr als 1,4 Millionen Gäste

Rekordwinter für den steirischen Tourismus.

**GRAZ.** Es hat nicht viel gefehlt. Mit 4,994 Millionen Nächtigungen kamen die steirischen Fremdenverkehrsbetriebe im letzten Winter knapp an die Marke von fünf Millionen heran. Erstmals haben in der Steiermark aber mehr als 1,4 Millionen Gäste gebucht, exakt waren es 1.401.650 und ein Zuwachs um 3,3 Prozent. Das Wachstum bei den Übernachtungen lässt sich ausschließlich auf Gäste aus der Steiermark und anderen Bundesländern zurückführen, zusätzliche 30.000 Urlauber erbrachten 70.000 Nächtigungen. Neben Österreich entwickeln sich die für die Steiermark wichtigen Kernmärkte Tschechien, Slowakei und Ungarn sehr gut.